

Fecha Sección Página Noticias de Primera Plana 8



UMF 49 DEL IMSS NIEGA SERVICIO

La doctora del consultorio 8 B, turno vespertino, de la Unidad Médico Familiar número 49 del IMSS, ha rechazado en múltiples ocasiones dar un diagnóstico e interpretar los análisis que ha ordenado practicar a la señora Mar Trejo, quien al acudir a todas sus citas ha sido prácticamente "corrida" del consultorio por esta mala prestadora del servicio de salud. A la derechohabiente, quien sufre diversos malestares, ni siquiera se le ha otorgado una receta médica para recibir el medicamento que le calme el dolor, pese a la solicitud de la paciente. En tres meses de acudir religiosamente a sus citas a este consultorio, la quejosa sigue sin conocer el origen de los intensos dolores de cabeza que padece, así como del malestar en un costado, donde tiene una protuberancia y teme que sea cáncer. Inclusive, señala la afectada, la que en apariencia es médico -porque en la práctica no lo representa- ni siquiera le hace la revisión de rutina. A través de *La Columna del Pueblo*, la señora Trejo pidió que se le dé la atención merecida en su clínica, y que se le llame la atención a su doctora, o bien, se le imponga algún tipo de sanción o capacitación por su actitud negligente.

## SUBEN TARIFA, NO MEJORAN SERVICIO

Usuarios del transporte público de la ruta 18 acudieron a *Vox Populi* para inconformarse por el próximo incremento de hasta un peso en las tarifas, ya que aunque cambiaron de unidades -a autobuses-, el servicio no ha mejorado. Los choferes, denuncian, siguen fumando con el pasaje a bordo, manejan a la velocidad que les viene en gana -a veces tan lento que

sólo provocan un intenso tránsito, porque ni siquiera se orillan-, ponen música a todo volumen y lo peor de todo, es que no tratan con respeto al usuario, ya que le gritan, arrancan antes de que se suba o descienda de la unidad por completo, o se quedan con el cambio y niegan que lo deban. Muchos asientos ya están rotos, sucios, y los que son de tela huelen muy feo.

## URGE **DESAZOLVE** DEL RIO DE LOS REMEDIOS

Vecinos de varias colonias de la Delegación Gustavo A. Madero, perímetro con el municipio de Tlalnepantla, Estado de México, solicitan a las autoridades del gobierno del Distrito Federal se realicen trabajos de desazolve y retiro de basura en el Río de los Remedios, hoy convertido en canal de aguas negras, debido a la gran cantidad de desperdicios que en varios puntos se acumulan y que representan una amenaza latente de desbordamiento en esta temporada de lluvias. La comunidad explicó que vecinos inconscientes tiran todo tipo de basura y desperdicios en escientes

te lugar, por lo que el aire y las <u>lluvias</u> los arrastran y al no encontrar desahogo se acumulan en algunos puntos, lo que tiene preocupada a la población, debido al peligro de desbordamiento que esto representa, aunado al bajo nivel de contención de los bordos que rodean el pestilente río. Ante tal situación solicitan a las autoridades delegacionales enviar una cuadrilla de trabajadores al lugar, a fin de realizar trabajos de desazolve y no esperar a que se desborde el río para empezar a tomar medidas, como siempre ocurre en todo México.



Página 1 de 1 \$ 7548.94 Tam: 245 cm2 GCMENDOZA